

Fecha 30.07.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



POR RICARDO ALEMÁN aleman2@prodigy.net.mx
 WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/laotra/>

Martí: un año de farsa

Contra lo que muchos suponen y a despecho de lo que otros quieren hacer creer, la teoría de que el procurador Miguel Ángel Mancera fabricó culpables del secuestro y crimen del niño Fernando Martí no se dijo aquí ayer ni la semana pasada. No, es una teoría que explicamos en el *Itinerario Político* de hace casi un año, el 9 de septiembre de 2008.

Y es que mientras muchos aplaudían que Marcelo Ebrard y su nuevo procurador presentaran a la banda de *La Flor* como culpables del crimen, desde ese día aquí pusimos en duda la veracidad de la indagatoria. ¿Por qué? No por una ocurrencia o debido a un acto de fe. Tampoco por amiguismo o por afecto a tal o cual político o servidor público.

El asunto resulta elemental y hasta de sentido común. Dijimos que la confianza ciudadana en la eficacia de los gobiernos "no es un acto de fe, sino de resultados". Y Ebrard y Mancera no ofrecieron un solo dato duro que hiciera creíble su versión. Jugaron al engaño mediático. Por eso regresamos al tema el 10 y el 11 de septiembre. Y hasta en seis ocasiones más —en los últimos 11 meses—, siempre con la denuncia de que eran más las evidencias de un montaje de la PGJDF que de una investigación seria.

Y viene a cuento el tema —con lo arrogante que parece— porque ahora resulta que algunos que siempre defendieron la teoría de Mancera —que el crimen de Martí lo cometió *La Flor*— ahora pretenden meternos en el mismo saco de aquellos a los que abrió los ojos la SSP federal. No; en todo caso, la dependencia de Genaro García Luna confirmó con su trabajo de investigación que, en efecto, Ebrard y Mancera pretenden engañar a los ciudadanos.

Pero tampoco se trata de convertir a los integrantes de *La Flor* en blancas palomas. Todos saben que *El Apá* y compañía eran investigados por la PGR, desde mucho antes del secuestro de Martí, y que esa investigación fue entregada por la PGR a la PGJDF tras el escándalo. Luego, Mancera montó el caso Martí sobre las pesquisas de *La Flor*, ya que el atentado contra Sergio Humberto Ortiz —que lo dejó desahuciado— era la coartada perfecta. Pero *El Apá* no murió y la coartada se fue al suelo.

Hoy todos saben que Marcelo Ebrard y Miguel Ángel Mancera inventaron culpables en el caso Martí. Lo que pocos saben es hasta cuándo defenderán lo indefendible.

EN EL CAMINO

Por cierto, ¿sabía que el perfil psicológico de los feroces secuestradores es de hombres de una cobardía extrema? Al ser detenidos son los que más replican por no ser maltratados.

